

CONDITIONS GENERALES DE VENTES au 1 er janvier 2023

EXTRAITS IMPORTANTS DES CONDITIONS GENERALES DE VENTE

- La durée de validité de l'offre de prix est de 30 jours
- Toute demande supplémentaire après l'émission du présent devis, fera obligatoirement l'objet d'une nouvelle offre
- La réalisation des produits ou prestations ne démarrera qu'à compter de la réception de la commande et la réalisation de la revue de contrat
- Le règlement des factures s'effectue conformément à la loi de finances n° 2008-776.

I. GENERALITES

Ces conditions générales concernent l'ensemble des ventes et prestations fournies par notre société. Elles sont applicables, à l'exportation et en France, sauf dérogation formelle et expresse de notre part. Les présentes conditions prévaudront sur toute éventuelle condition d'achat de l'acheteur figurant sur tout bon de commande ou tout autre document.

II. OFFRES

Le délai de validité des offres est de trente jours à compter de leur date d'établissement sauf stipulation particulière.

III. PRIX ET VARIATIONS DE PRIX NETS

- 3.1 Les prix s'entendent pour du matériel vendu départ usine, et une seule livraison, port et emballage spécifique en sus (offre de prix faisant foi).
- 3.2 Les prix indiqués sur les tarifs ou tout autre document n'ont qu'une valeur indicative. La Société se réserve le droit d'apporter, à tout moment toutes modifications.
- 3.3 Montant minimum de facturation de **100 Euros**, hors taxes.

IV. DELAI DE LIVRAISON

- 4.1 Il est expressément convenu que les délais de livraison ne sont en aucun cas des délais de rigueur et que leur non-respect ne peut entraîner ni l'annulation de la commande, ni l'application de pénalités ou d'une quelconque indemnité.

- 4.2 Notre Société est déchargée de plein droit de tout engagement relatif au délai de livraison :
 - Si les conditions de paiement n'ont pas été observées par l'acheteur.
 - Si les renseignements à fournir par l'acheteur n'ont pas été reçus par notre Société en temps voulu.
 - En cas de force majeure ou de cas fortuits tels que grèves totales ou partielles, inondations, incendies, etc., entraînant l'arrêt total ou partiel des fabrications dans nos ateliers ou dans ceux de nos fournisseurs ou installateurs.

Notre société tiendra l'acheteur, en temps opportun, au courant des cas et événements ci-dessus visés.

V. EMBALLAGE

Sauf stipulation contraire, notre offre de prix s'entend emballage compris (hors emballage spécifique) et n'est pas repris par notre Société. En l'absence d'indications spéciales à ce sujet, nous le préparons au mieux des intérêts de l'acheteur.

VI. TRANSPORT, DOUANE, MANUTENTION, ASSURANCE DU MATERIEL

Toutes opérations de transport, douane, manutention et assurance du matériel hors de nos ateliers, sont à la charge et aux frais, risques et périls de l'acheteur. Il appartient à celui-ci de vérifier les colis à l'arrivée et d'exercer, s'il y a lieu, ses recours contre transporteur, même si l'expédition est faite franco.

VII. CONDITIONS DE PAIEMENT

- 7.1 Les ventes et prestations sont payables, sauf conditions particulières, suivant la loi de finances 2008-776, par traites acceptées ou tout autre moyen de paiement, à nos établissements bancaires.
- 7.2 Dans le cas de chantiers échelonnés sur plusieurs mois, nous nous réservons la possibilité de réaliser une facturation partielle au prorata de l'avancement des travaux.
- 7.3 Tout retard de paiement entraîne de plein droit et sans mise en demeure, le paiement d'une indemnité de 1,5 % par mois de retard. Par décret n°2012-1115 du 2 octobre 2012 une indemnité forfaitaire pour frais de recouvrement de 40€ minimum sera facturée en plus des pénalités de retard.
- 7.4 En cas de retard de paiement nous nous réservons la faculté de suspendre ou d'annuler les ordres en cours sans préjudice de tout autre recours. Le client devra rembourser tous les frais occasionnés par le recouvrement contentieux des sommes dues.
- 7.5 Activité solaire : En l'absence de stipulations particulières, il sera envoyé des situations payables à réception de factures : 80 % du montant TTC de la commande à la livraison des modules/avant démarrage du chantier – 15 % du montant TTC de la commande à la fin des travaux – Le solde à la mise en service. En cas de résiliation du contrat pour d'autres raisons que les conditions suspensives prévues au contrat, le coût associé à l'étude et à l'assistance administrative sera facturé forfaitairement au pris de 10 % du montant global de la commande initiale.

VIII. RESERVE DE PROPRIETE – CLAUSE RESOLUTOIRE

- 8.1 Le vendeur conserve la propriété des biens vendus jusqu'au paiement intégral du prix.
- 8.2 A défaut de paiement à l'échéance, la vente sera résolue de plein droit sans formalité, ni mise en demeure préalable et le matériel vendu devra être immédiatement restitué au vendeur à la charge et aux frais et aux risques et périls de l'acheteur.
- 8.3 Le client s'interdit formellement de vendre le matériel ou les biens, ou d'en disposer d'une manière quelconque au profit de tiers. Par ailleurs, le client est responsable des pertes et détériorations que les biens pourraient subir et les dommages qu'ils pourraient occasionner.

IX. PROPRIETE INDUSTRIELLE ET INTELLECTUELLE

Aucun transfert des droits découlant des brevets, des marques, de définition (plan, nomenclature, cahier des charges, étude de faisabilité ...), des logiciels, des savoir-faire ou d'autres titres de propriété industrielle ou intellectuelle, de notre Société, ne peut être accordé à l'acheteur.

L'acheteur s'interdit de déposer ou de faire déposer au nom d'un tiers dans un pays quelconque, une demande de brevet ou tout titre similaire relatifs aux informations des produits issus des prestations.

X. MODIFICATION OU ANNULATION DE COMMANDE

- 10.1 Si en cours d'exécution d'une commande, l'acheteur apporte des modifications dans les spécifications ou caractéristiques du matériel, les schémas, les conditions de réception, les prix et les délais initialement prévus sont révisables.
- 10.2 Aucune annulation de commande ne pourra être acceptée :
 - Pour des produits affaires, c'est-à-dire exécutés à la demande particulière d'un client.
 - Pour les produits dont la demande d'annulation interviendrait moins de 4 semaines avant la date fixée pour la livraison.

Dans les autres cas, une annulation totale ou partielle ne pourra avoir lieu qu'après accord écrit de la Société.

XI. RECLAMATIONS ET RETOURS

- 11.1 Dans tous les cas où aucune spécification particulière n'est proposée par l'acheteur et acceptée par la Société, les caractéristiques des matériels vendus sont celles qui figurent sur les offres ou notices techniques des produits vendus par notre Société.
- 11.2 Toutes réclamations sur la qualité des matériels vendus par la Société devront, pour être admises et permettre l'application des clauses 11.3 et 11.4 ci-dessous énoncées, être formulées dans le délai de quinze jours suivant la date de livraison.
- 11.3 Le retour du matériel devra faire l'objet d'un accord préalable de notre part. En outre, il ne sera accepté que si les quatre conditions suivantes sont réunies :
 - Le motif précis du refus doit être indiqué pour chaque matériel présumé défectueux.
 - Le retour doit être effectué dans un emballage adapté au produit, en bon état, et aux frais de l'acheteur.
 - Le matériel ne doit avoir subi aucune détérioration pour quelque cause que ce soit (notamment, au cours des opérations de stockage, de contrôle, de montage ou de démontage, ...).
 - L'acheteur ne doit avoir apporté aucune modification au matériel.
- 11.4 En cas de retour accepté, notre Société pourra, à son choix, soit remplacer, soit réparer, le matériel défectueux.

XII. GARANTIE ET LIMITATION DE RESPONSABILITE

Durée de garantie : 1 an pièce et main-d'œuvre sauf conditions particulières établies et suivant produits.

Cette garantie ne pourra s'appliquer en cas d'utilisation anormale, raccordement ou manipulations erronées de la part de l'installateur ou de l'utilisateur, ni dans le cadre de l'usure normale du produit.

La garantie s'étend à compter de la date de livraison ou de la terminaison des travaux lorsqu'ils ont été exécutés par nos soins, contre tout défaut de fonctionnement, à condition que l'installation et l'utilisation du produit soient conformes aux usages de la profession et de nos spécifications.

La garantie est limitée à la réparation reconnue défectueuse et, sous réserve des dispositions légales, elle ne pourra en aucun cas entraîner, de la part de notre Société, une responsabilité excédant le prix, hors taxes, du produit en cause.

Pour pouvoir invoquer le bénéfice de la garantie l'acheteur devra nous aviser sans retard des défauts ou vices qui se sont manifestés dans le matériel ou prestation vendus.

Les interventions sur les matériels garantis seront exécutées en nos locaux, sauf conditions d'utilisation particulières.

Aucune retenue de garantie n'est applicable à l'entreprise.

XIII. EXPORTATION

- 13.1 En application des différentes réglementations nationales et internationales, l'acheteur s'engage à ne pas exporter de France les marchandises vendues autrement qu'en conformité avec lesdites réglementations et en obtenant les licences et autorisations préalables éventuellement nécessaires.
- 13.2 En tout état de cause, le vendeur décline toute responsabilité et obligation en cas de non-respect par l'acheteur desdites réglementations ou en cas de non-obtention des autorisations nécessaires.

XIV. RECEPTIONS ET RECETTES TECHNIQUES

En cas de recette technique exigée par l'acheteur, celle-ci n'aura lieu qu'aux conditions suivantes :

- Facturation d'un supplément de prix,
- Établissement préalable et en commun du protocole de recette technique par l'acheteur et le vendeur, sur la base d'essais proposés par le vendeur le cas échéant, et exclusivement sur la base des caractéristiques techniques du produit ou de la prestation vendus.

XV. LOI APPLICABLE ET JURIDICTION

- 15.1 Les présentes conditions générales de vente sont régies exclusivement par la loi française.
 - 15.2 Le tribunal seul compétent désigné ci-dessous statuera en droit français
 - 15.2 Le tribunal de commerce de NANTES sera seul compétent, quelles que soient les modalités de la vente et le mode de paiement stipulés. Pour toute contestation, difficulté d'exécution ou d'interprétation, et ce, même en cas d'appel en garantie ou pluralité des défendeurs.
- Il est expressément convenu que cette clause est stipulée au bénéfice et dans l'intérêt exclusif du vendeur qui pourra seul y renoncer.

General terms and conditions of sales January 1, 2023

Important extracts of general terms and conditions of sales

- The period for which the price offer remains valid is 30 days.
- Any additional requirements after the issuance of the present quotation, will necessarily be subject to a further offer.
- The production of products or services will not begin until the receipt of the order and the achievement of the contract review.
- Invoices are payable according to the financial act n°2008-776

I. GENERALITIES

The present general terms and conditions of sales are applied to all sales and services provide by our company. They are applicable for export and in France, except under formal and specific dispensation on our part. The present terms will prevail over any other buyer's condition of purchase in any order forms or other documents.

II. OFFERS

The period for which prices remains valid is 30 days from the date of their issuance unless special stipulation.

III. PRICE AND NET PRICE CHANGES

- 3.1 Prices are for goods delivered EX-WORKS, for only one delivery, carriage and specific packaging will be invoiced in addition (the price quotation is the reference).
- 3.2 Price list or any other documents are just guideline values. The Company reserves the right to apply, at any time, all modifications.
- 3.3 Minimum invoiced amount of **100 Euros**, taxes not included.

IV. DELIVERY PERIOD

- 4.1 The delivery date shall not be considered to be a firm date, and a default in regard to the delivery cannot lead to the cancellation of the order, the application of penalties or compensation of any kind.
- 4.2 The Company is legally exempt from any commitment related to delivery deadline:
 - If the terms and conditions of payment have not been respected by the purchaser.
 - If the information to be given by the purchaser has not been received by our company at the appropriate time.
 - In case of fortuitous events or force majeure such as partial or total strikes, flood, fire, etc., lead to partial or total stopping manufacturing in our workshops or in workshops of our suppliers or fitters.
 Our company shall keep the buyer informed within due time of the cases and events listed above.

V. PACKAGING

Unless special stipulation, our price offer is to be considered packaging included (except specific packaging), and it shall not be returned to our company. Without specific instruction about the packaging, we prepare it in the best interest for the buyer.

VI. (FREIGHT/TRANSPORT), CUSTOMS, HANDLING, INSURANCE ON EQUIPMENT

Any operation of freight, customs, handling and insurance on equipment outside of our workshops are carried out at the responsibility, charges, risks and dangers of the buyer. It is up to him to verify the contents of the packages upon reception and, if it is necessary, takes appropriate actions against carriers, even if the goods were sent free of charge.

VII. PAYMENT TERMS

- 7.1 Sales and services are payable, unless special conditions, according to the financial act n° 2008-776, by accepted bills or any other means of payment, to our banking institutions.
- 7.2 In case of constructions sites spread over several months, we reserv the right to carry out a partial invoicing according to the percentage of completion method of the yard.
- 7.3 Any delay in payment will lead as for right and without formal notice to a penalty of 1,5% for each month of delay. By decree n°2012-1115 of October 2nd, 2012, a fixed allowance for recovery costs of, at least 40 euros will be invoiced in addition to delay Penalties.
- 7.4 In case of delay in payment we reserve the right to suspend or cancel orders in progress without prejudice to any other claims. The customer will have to reimburse the costs incurred by the contentious recovery of those amounts.
- 7.5 Solar activity: without special stipulations, It will be sent payable situations at the bill delivery: 80% of the amount of the order, taxes included, at the delivery of modules / Before starting the yard – 15% of the amount of the order, taxes included, after completion of the work – Final settlement at commissioning. In case of withdrawal from the agreement, for any other conditions precedent specified in this agreement, the cost associated to the study and administrative assistance will be invoiced at the flat-rate sum of 10% of the initial order's global amount.

VIII. RETENTION PROPERTY – AVOIDANCE CLAUSE

- 8.1 The seller preserves the ownership of the goods until the complete payment of the whole costs of the order.
- 8.2 If payment is not receive by the due time, the sales will be cancelled, as full right, without requesting any formalities or prior formal demand and the buyer will have to return material sold to the sellers to its own responsibility, charge, risks and dangers.
- 8.3 The customers formally undertakes not to sold materials or goods, or to dispose of them in any way for the benefit of a third party. Furthermore, the customer is responsible of losses and damages that could occur to goods and damages that they could cause.

IX. INDUSTRIAL AND INTELLECTUAL PROPERTY

Any transfer of rights arising from patents, brands, definition (plan, nomenclature, specifications, feasibility study...), software, know-how or other industrial or intellectual property, of our company shall not be granted to the buyer. The buyer undertakes not to file or to make filed on behalf of a third party, in any country, a patent application or any other similar documents related to product's specifications from services.

X. MODIFICATION AND CANCELLATION OF ORDER

- 10.1 In carrying out an order, if the buyer brings changes of material's specifications or characteristics, plans, reception conditions, prices and initial deadlines could be subject to review.
- 10.2 Any cancellations of orders will be accepted:
 - For products especially manufactured on the basis of customer request
 - For products whose application for cancellation occurs less than 4 weeks before the delivery date.
 Otherwise, partial or total cancellation may take place only after a written agreement from the company.

XI. COMPLAINTS AND RETURNS

- 11.1 In all situation where any particular specification is proposed by the buyer and accepted by the company, the characteristics of sold material refer to those that appear on product's offer or specification sold by our company.
- 11.2 All complaints about the quality of materials sold by the company will, to be considered and allow the application of clauses 11.3 and 11.4 list below, must be filed within a period of 15 days beginning with the delivery date.
- 11.3 Material return shall be the subject to prior agreement by our company. It will be accepted only if the four following conditions have been met:
 - The precise reason for the refusal shall be given for each presumed defective material.
 - The return has to be done in a suitable packaging tailored to the product, in good condition, at the buyer's charge.
 - The material must not have undergone any deterioration, for any reason (especially during storage, assembly and disassembly control).
 - The buyer must not have made any modification of the material.
- 11.4 In case of accepted return, our company may, on its choice, replace or repair the defective material.

XII. WARRANTY AND LIMITATION OF LIABILITY

Warranty period: 1 year, parts and labour, unless established specific conditions and following products.
 This warranty shall not be applied in case of improper use, connection or incorrect handling, from the installation or from the user, neither in case of natural wear and tear. The warranty is valid from the date of delivery or once the work was complete, when it was execute by our company, against any operational default, provided that products installation and use are pursuant to practices in the business and our specifications. The warranty is strictly limited to the reparation recognized as defective and, subject to the legal provisions and may, in no circumstances engender, from our company, a responsibility exceeding the price, without taxes, of the product in question. In order to be able to call upon the benefit of the warranty, the buyer must notify, without delay, defaults or defects on sold products or services. Modifications of warranty material will be done in our workshop, unless special conditions of use. Any holdback is applicable to the company.

XIII. EXPORT

- 13.1 In accordance with the different national and international regulations, the buyers undertakes to not export from France the merchandise, except in accordance with the regulations list below and by obtaining prior licences and authorizations that may be required..
- 13.2 In any case, the vendor rejects all responsibility and liability for the non-respect of the regulations listed below from the buyer or in case of non-obtaining of the necessary authorizations. Any holdback is applicable to the company.

XIV. RECEIPTS AND TECHNICAL ACCEPTANCE

If the buyer require a technical acceptance, it will take place only at the following conditions :

- Invoicing of a price supplement
- Prior and common establishment of the technical acceptance protocol by the vendor and the buyer, on the basis of tests proposed by the vendor, and exclusively on the basis of the product's technical characteristics or the sold services.

XV. APPLICABLE LAW AND JURISDICTION

- 15.1 The French law governs the present general terms and conditions of sales. The only qualified court designated below will governed in accordance with the French law.
- 15.2 The Tribunal de Commerce of NANTES shall be the sole competent authority whatever sales terms and the stipulated payment method. For any objection interpretation or execution difficulties even in case of introduction of third parties or involving several defendants. It is expressly agreed that this clause is stipulated for the exclusive benefit and interest of the vendor, who is the only one who could renounce to it.